

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Beri Edukasi Pentingnya Jaga Ketertiban dan Keamanan

Purwakarta - [PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM](http://PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM)

Mar 7, 2024 - 21:55



POLRES PURWAKARTA - Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan stabil di wilayahnya, Polsek Bungursari, bagian dari Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, terus berupaya menjalin kerja sama dengan berbagai lapisan masyarakat setempat.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui kegiatan silaturahmi dan kunjungan Bhabinkamtibmas ke desa-desa yang menjadi tanggung jawabnya. Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari secara aktif mendekati warga dengan mengadakan kunjungan door to door, membangun interaksi langsung dari rumah ke rumah untuk menjaga konektivitas dengan masyarakat.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, peran Bhabinkamtibmas sangat penting sebagai ujung tombak kepolisian dalam

mengidentifikasi permasalahan di masyarakat. Mereka berfungsi sebagai penghubung langsung dengan masyarakat, memahami setiap masalah yang muncul di tingkat desa.

"Dalam kunjungan door to door ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyapa warga, tetapi juga mengumpulkan informasi terkait keamanan, ketertiban, dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat," jelas Dandan pada Senin, 04 Maret 2024.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas secara humanis kepada masyarakat, mengajak mereka untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka serta mempersiapkan diri menghadapi potensi bencana.

Dengan melakukan kunjungan door to door ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya mempererat hubungan dengan warga, tetapi juga memperoleh informasi yang akurat tentang kondisi di lapangan, sehingga dapat memberikan respon yang tepat dan efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Bungursari. Polres Karawang, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Keamanan dimulai dari level terkecil, dan setiap orang dapat berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," tambah Kompol R Dandan Nugraha Gaos. (AD)